

Pressemitteilung



Erlangen, 20. November 2014



Bildunterschrift: Der MU Vorsitzende Dr. Robert Pfeffer (r.) gratuliert zusammen mit Alt-Oberbürgermeister Dr. Siegfried Balleis (l.) dem Jubilar Theobald Barnickel beim MU Jahres-Essen im NH Hotel.

Fotograph: MU

MU-Jahresessen 2014 mit Mitgliederehrung

Dr. Robert Pfeffer: „Wir müssen der Ludwig Erhard der Union sein!“

Die Mittelstandsunion (MU) ist das wirtschaftspolitische Gewissen der Union! Wir müssen der Ludwig Erhard der Union sein!

Wir müssen mutig Politik und mutige Reformen machen, wenn wir unseren Wohlstand auch in den nächsten Jahrzehnten halten wollen. Wir müssen Fürsprecher eines positiven Bildes über Leistungsträger in diesem Land sein! Leistungsträger werden die nächsten Jahre mehr gebraucht denn je!

So der Tenor von Robert Pfeffers Laudatio auf die beeindruckende Lebensleistung der Jubilare der Mittelstandsunion.

In diesem Jahr standen auf der Ehrungsliste: Andreas Rauh, Willibald Seitz, Hermann Gumbmann, Karl-Heinz Schüler, Hannelore Tempel, Rudolf Bergler, Theobald Barnickel, Siegfried Beck, Martina Vorrath.

V.i.S.d.P.

Dr. Robert Pfeffer, Bezirksvorsitzender